

EXCELSIOR

Pag: principal9 Sec: Nacional

2019-05-21 02:48:18.0

125.30 cm2, \$9171.80

1/2

ESTUDIO

Color de piel define movilidad social

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

De acuerdo con el último informe del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), en México, el color de piel, género y el lugar de nacimiento marcan las posibilidades de desarrollo y el potencial de una persona.

Según la Encuesta ESRU de Movilidad Social en México (ESRU-EMOVI), con el fin de identificar el peso de las condiciones de origen, 74% de los mexicanos que nacen en desventaja no logran superar la pobreza.

El informe, por su parte, identifica la forma en la que el acceso a las oportunidades determina la movilidad social en México.

Los resultados del estudio que presentó el CEEY muestran que, en México, la movilidad social aún es baja.

El estudio destaca que "los mexicanos de piel más oscura experimentan menor movilidad ascendente respecto a quienes reportan una piel de color más claro".



EXCELSIOR

Pag: principal9 Sec: Nacional

2019-05-21 02:48:18.0 125.30 cm2, \$9171.80

2/2



Los mexicanos de piel más oscura experimentan menor movilidad ascendente respecto a quienes reportan una piel de color más claro."

ENCUESTA ESRU-EMOVI